

Tynbiotic Intimmune, un refuerzo inmunológico único en el mercado

CUMLAUDE LAB, LA MARCA GINECOLÓGICA REFERENTE EN ESPAÑA, SE ENORGULLECE DE ANUNCIAR EL LANZAMIENTO DE TYNBIOTIC INTIMMUNE, UN REFUERZO INMUNOLÓGICO PARA EL DESEQUILIBRIO DE LA MICROBIOTA.

¿SABÍAS QUE
ALREDEDOR
DEL 70% DE LAS
CÉLULAS
INMUNITARIAS
SE ENCUENTRAN
EN EL INTESTINO?



Cumlaude Lab lanza un nuevo complemento alimenticio para el refuerzo inmunológico y hacer frente al desequilibrio de la microbiota que puede sufrir la mujer.

El motivo es la relación entre el sistema inmunológico y el equilibrio de la microbiota en la mujer. Esta interrelación influye en la salud íntima de la mujer.

La microbiota intestinal está habitada por un complejo y dinámico ecosistema bacteriano que desempeña un papel esencial en el desarrollo y mantenimiento del sistema inmunológico y viceversa. La microbiota vaginal es un mecanismo principal de defensa frente a la colonización por microorganismos oportunistas y patógenos en la zona íntima de la mujer.

Tynbiotic Intimmune nace con una fórmula innovadora y completa con el fin de contribuir al refuerzo del sistema inmunológico, así como el equilibrio de la microbiota intestinal frente a los desequilibrios de la microbiota que pueda sufrir la mujer a lo largo de la vida adulta.

Sus activos

- **Probióticos Tindalizados. Una nueva generación de fermentos**

Los probióticos tindalizados son microorganismos que han sido inactivados mediante un proceso de esterilización cíclico de calentamiento/enfriamiento (tindalización) que logra un mantenimiento de la estructura celular intacta.

Se han incorporado cepas de bacterias inactivadas como *Lactobacillus rhamnosus*, *Lactobacillus gasseri*, *Lactobacillus reuteri* y *Bifidobacterium adolescentis*.

En cuanto a sus beneficios, desempeñan acciones inmunomoduladoras, participan en la prevención de la adhesión y translocación de patógenos mediante la inducción de secreción de interleucinas específicas, mejorando la respuesta innata frente a virus y bacterias. Por lo que respecta a su seguridad, destacan por no necesitar condiciones especiales de almacenamiento, permitiendo una mayor estabilidad a largo plazo. Se consideran seguros incluso para los usuarios inmunocomprometidos.

- **Prebióticos**

Los Fructooligosacáridos son utilizados por la microbiota intestinal, en especial a nivel de colon, favoreciendo el crecimiento de *Lactobacillus* y *Bifidobacterium*.

- **Vitaminas y minerales**

Cuenta con una combinación de vitaminas y minerales que contribuyen a la función normal del sistema inmunológico, como la vitamina D3 y C liposomada; esta última se encuentra bajo una forma reconocida por presentar una mayor absorción a nivel intestinal.

La vitamina E, con acción antioxidante, contribuye a la protección de las células contra el estrés oxidativo. Del mismo modo, la vitamina B6 (ácido fólico) y B9 (piridoxina) son necesarias para la regeneración de los tejidos, activación y formación de nuevas células inmunes. El zinc, por su parte, promueve la producción y maduración de linfocitos T y NK, mientras que el selenio proporciona una función antioxidante y reguladora del sistema inmune. La vitamina E, con función antioxidante, contribuye a la protección de las células contra el estrés oxidativo.

- **Extracto de Shiitake**

Posee un efecto sobre el sistema inmune y las reacciones inflamatorias gracias a su contenido rico en betaglucanos, capaces de ejercer un efecto inmunomodulador por estimulación en la producción y activación de células del sistema inmune.

Contiene gran variedad de vitaminas del complejo B (B1, B2, B6, B12), minerales (Ca, Mg, K, Mn, P, Z), polisacáridos (alfa y betaglucanos) y azúcares libres compuestos con actividad antiviral, antimicrobiana y antifúngica (lentinano y derivados). Contiene vitaminas C, D y polifenoles capaces de ayudar a reducir el estrés oxidativo, aportando efecto antioxidante. Su contenido en trehalosa y manitol (azúcares libres), se asocia a un efecto prebiótico que promueve el crecimiento y la redistribución de bacterias en el intestino.



LA INTERRELACIÓN
ENTRE EL SISTEMA
INMUNITARIO
Y LA MICROBIOTA
INTESTINAL
INFLUENCIA
EN LA SALUD ÍNTIMA
DE LA MUJER



¿Para quién es?

Tynbiotic Intimmune es un gran aliado en situaciones en las que las defensas pueden estar comprometidas. Entre otras, cabe destacar las vaginitis y vaginosis recurrentes, el uso de antibióticos o antifúngicos, tratamientos locales del VPH o las personas inmunocomprometidas.

Se recomienda la ingesta de un stick bucodispersable al día, durante cuatro semanas. Su sabor a naranja resulta agradable al paladar. *“Al fin y al cabo, queríamos un sabor que se relacionara con la frescura y la energía, como la que nos podrían aportar los cítricos, siendo algunos de los múltiples alimentos que nos aportan vitaminas y minerales que apoyan el refuerzo del sistema inmunitario”, dice Maria Capdevila Detry, Product Manager de Cumlaude Lab y Dietista Nutricionista.*

“La combinación ganadora”

El grupo propone una doble estrategia para ayudar a reforzar la salud íntima de la mujer frente a desequilibrios de la microbiota.

Se trata de unir la suplementación vía oral a través de Tynbiotic Intimmune y el tratamiento vía vaginal con los Prebiotic óvulos vaginales de Cumlaude Lab, indicados en caso de alteración del desequilibrio microbiano vaginal.

“En Cumlaude Lab, creemos en la salud integral de la mujer y hemos unido fuerzas para una mayor recuperación cuando se debilita el sistema inmunitario, al igual que el estado de salud de la microbiota y el eje intestino-vaginal en la mujer”, concluye la Product Manager de Cumlaude Lab. ✚